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QBXB, 17/03/2016

 

Pannella: Cicchitto, nominarlo senatore a vita

 

ZCZC1998/SXA

 XPP26879_SXA_QBXB

 R POL S0A QBXB

 Pannella: Cicchitto, nominarlo senatore a vita

 Nel '93 con Del Turco gli chiesi di essere leader area laica Psi

    (ANSA) - ROMA, 17 MAR - "Mentre reputo che sia molto giusto

 che le massime cariche dello Stato e non solo esse vadano a

 trovare Marco Pannella in questo momento, quello che non capisco

 francamente e' perche' non venga nominato Senatore a vita. Quali

 che siano i numeri oggi al Senato. Si tratterebbe di un tardivo

 risarcimento perche' con Pannella si puo' essere stati d'accordo o

 in totale disaccordo ma non si puo' fare a meno di riconoscere il

 rilievo straordinario della sua personalita' che emergeva anche

 quando sosteneva cose sbagliate". Cosi' Fabrizio Cicchitto, NCD,

    "Ho una personale difficolta' a chiedere di vedere Marco

 Pannella in un momento cosi difficile della sua vita. Lo conosco

 da quando avevo 17anni e mi iscrissi al Partito Radicale, che

 era un partito diverso da quello che e' diventato poi sotto la

 sua guida. E con lui ho condotto delle belle battaglie anche

 perche' ero responsabile stampa e propaganda del Psi quando fu

 fatta la campagna per il divorzio della quale i protagonisti

 principali furono Loris Fortuna e Marco Pannella.

 Successivamente nel '93 andammo con Ottaviano Del Turco

 segretario del Psi a pregarlo di prendere lui la leadership di

 una area laica e socialista a rischio della dispersione visto il

 bombardamento in corso da parte di mani pulite. Purtroppo non se

 ne fece niente e reputo che cio' fu una delle cause della

 dispersione di quell'area politica e culturale che mantiene una

 sua dignita' e forza sul piano culturale ma ne ha molto scarso

 sul piano politico e elettorale", conclude. (ANSA).

      PH-COM

 17-MAR-16 11:37 NNNN
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Banche: Boccia, fare ogni sforzo per indennizzare raggirati

 

ZCZC2135/SXA

 XPP27046_SXA_QBXB

 R ECO S0A QBXB

 Banche: Boccia, fare ogni sforzo per indennizzare raggirati

    (ANSA) - ROMA, 17 MAR - "Sugli indennizzi e sulle decisioni

 che si prenderanno e' in ballo la fiducia dei risparmiatori

 italiani e non possiamo rischiare ancora che questa venga

 minata. Dobbiamo fare ogni sforzo possibile per poter ridare ai

 risparmiatori raggirati il 100% dei soldi che hanno perso. Al

 momento, come abbiamo stabilito in legge di stabilita', abbiamo

 un fondo di 100 milioni, non escludo pero' che il governo possa

 rimpinguarlo, per risarcire totalmente almeno coloro che hanno

 sottoscritto, a prezzi di mercato, obbligazioni subordinate

 delle 4 banche poi fallite. Questa mia posizione e' chiara da

 mesi. Per me  il risarcimento andava garantito dal primo momento

 e dalle stesse 4 banche". Cosi' Francesco Boccia, presidente

 della commissione Bilancio della Camera, in diretta a Omnibus,

 su La7.

     (ANSA).

      DEL

 17-MAR-16 11:46 NNNN
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BANCHE, BOCCIA (PD): SU INDENNIZZI CI GIOCHIAMO FIDUCIA

RISPARMIATORI

 

(9Colonne) Roma, 17 mar - "Sugli indennizzi e sulle decisioni che si prenderanno è in ballo la

fiducia dei risparmiatori italiani e non possiamo rischiare ancora che questa venga minata.

Dobbiamo fare ogni sforzo possibile per poter ridare ai risparmiatori raggirati il 100% dei soldi che

hanno perso. Al momento, come abbiamo stabilito in legge di stabilità, abbiamo un fondo di 100

milioni, non escludo però che il governo possa rimpinguarlo, per risarcire totalmente almeno

coloro che hanno sottoscritto, a prezzi di mercato, obbligazioni subordinate delle 4 banche poi

fallite. Questa mia posizione è chiara da mesi. Per me il risarcimento andava garantito dal primo

momento e dalle stesse 4 banche". Così Francesco Boccia, presidente della commissione

Bilancio della Camera, in diretta a Omnibus, su La7.

 (red)
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Boccia: in atto scomposizione partiti a destra e a sinistra

 

"Nel centrodestra resa dei conti su pelle candidato sindaco Roma"

Roma, 17 mar. (askanews) - "Il primo effetto dell'Italicum è la

ricerca da parte dei partiti dell'autosufficienza, l'obiettivo

per le prossime elezioni non sarà più quello di aggregare

coalizioni intorno ad una stessa idea di società, di scelte

economiche, di Europa e di alleanze internazionali, ma saranno i

singoli partiti che proveranno a contendersi singolarmente il

consenso degli elettori. Oggi, nel panorama politico italiano c'è

in atto un'evidente scomposizione, a sinistra è iniziata prima e

si chiuderà con il congresso del Pd nel 2017, dopo il referendum

sulle riforme, e lì ognuno potrà proporre la propria idea di

sinistra riformista". Lo ha detto Francesco Boccia, presidente

della commissione Bilancio della Camera, in diretta a Omnibus, su

La7.

 

"Nel centrodestra, in cui notoriamente il leader non lo decide un

congresso, la resa dei conti si sta consumando sulla pelle del

candidato sindaco di Roma, saranno gli elettori a dire chi in

quell'area politica detiene la leadership - sottolinea -.

Continuo a pensare che sia meglio confrontarsi in un congresso

che sulla pelle di una città. Resta però per tutti sullo sfondo

la differenza tra le scelte di coalizione sui territori e

l'effetto italicum. Questa dicotomia determina scomposizioni che

non vanno sottovalutate né a destra e né a sinistra".

 Pol/Vep

 


